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ニコニコ BOX

委員会報告

本日のプログラム

会長 斉藤 博司 

先進国から発展途上国への奉仕。政府・ロータリークラ

ブ・ユネスコをはじめ種々の団体からの奉仕（援助）が

世界的に盛んに行われています。“国際奉仕”とは、相

手のプライドを尊重することから始める。人はみな自分

のこと、自分の家族、自分の地域、自分の国に誇りを持

って生活している。この人々に「われわれが施しをやっ

てあげるのだ！」と叫んで土足で乗り込んでいっても成

功はしない。国際人であるロータリアンにはシャカに説

法ですね。われわれがする国際奉仕とは相手の文化・

歴史・国民性、そして何が必要か？ それを行うにあた

って相手のプライドを傷つけていないか？ またその結

果はどのような形で現れるのかの検証が必要です。相

手に信用される例え話になりますが、「単身赴任で社宅

住まいでは通り一遍等のお付き合い」「妻子を伴えば信

用してもらえる」「そして土地を求めて家を建てて住み着

いたならば地域社会の一員として迎えられる」。これらを

国際奉仕に置き換えて奉仕したいものです。 

 

幹事 井上 英幸 

 １１月１日よりロータリーレート が１１８円（現行１１４

円）に。全会員１００ドル寄付を１１４円にて振込みま

した。 

 １１月２１日（火）は創立記念例会です。ふるって出席

をお願いいたします。 

ご来賓 千歳ＲＣ 佐藤ＰＧ・高田氏・高慶氏・木村

氏・五十嵐氏・酒井氏の６名が出席いただけます。 

 皆さん！バナーがきれいになったとお思いでしょう

か？ 高塚パスト会長・土居パスト会長・多賀パスト

会長のご尽力でクラブ保管バナーを掲示整頓してい

ただきました。ありがとうございます。全部で６３あり

１６年の歴史を感じるなあと思っております。 

 例会欠席の連絡は前日１６：００までにお願いいたし

ます 

 

 

指名委員会 委員長 須藤 丈 

入口エレクト・佐々木副幹事・松坂会員・多賀会員・田口

会員・千葉順吾会員・須藤の７名で指名委員会を発足

いたします。非常に大切な役目ですので、緊張感をもっ

て十分議論し、次年度に向けたメンバーを決めていきま

すのでよろしくお願いいたします。 

 

 

会長挨拶  

西野文雄会員：国際奉仕委員としてようやくその働きが

できました。 

多賀勲会員：仕事が忙しくて１ヶ月ほど欠席しました。 

千葉雄二会員：体調がちょっと…、欠席が多くてもボク

の顔を忘れないで下さい。 

白木松敏会員：１１月１日に清水町の高橋ビルを買収し

ました。空き店舗がありますので入居情

報をお願いします。 

 

 

担当/国際奉仕委員会 委員長 西野 文雄 

 

卓話「私の見た千歳」 

講師/柳 暁英（リュウ シュウイン） 様 

プロフィール 

学歴 中国内モンゴル財経大学国際貿易専攻卒業 

中国北京・中国政法大学大学院法律修士取得 

職歴 ０１年８月～現在 中国語講師 通訳として勤務 

０４～現在 千歳市小学校英語非常勤講師として

勤務 幹事報告 

社会活動 千歳市ボランティア通訳クラブ会員 

千歳市の教育を考える市民会議委員 

 

５年目前に中国から来まして、千歳には４年前からです。

千葉に１年いましたが日本語が分からなくて大変苦労を

しました。 

私から見た千歳は、自然が豊かで、支笏湖やサケのふ

るさと館があったり、自衛隊があったり、文化センターな

どの立派な施設があったりして他のマチと比べると素晴

らしいマチと思います。 

そして千歳の人たちは親切で文化の交流もしやすいと

思います。 

千歳には約３００人の外国人がいますので、これから国

際的なマチを目指していただければ嬉しいと思いますが、

今までの経験として国際的なマチとしてまだ足りないと

ころもあります。 

中国長春からは農業研修生など多く来ますが、この中

国人を含めた約３００人の外国人と千歳市の１０万人と

の交流があまりないことがちょっと残念です。 

 

（要点を抜粋しての掲載です） 

 

 

 


